

## Moto Club mc8.60

Organisation de sorties moto à but touristique

Siège social : chez M. F. Thibault, 22 bld Hélène Boucher 51510 Fagnières  
mc8.60@free.fr | www.mc860.fr



### 21 avril :

10 motos, 12 personnes pour cette virée dans l'Aube avec un beau soleil. Départ à 10h en direction de Brienne le Château pour une "Bourse-moto" organisée par le club "les Motards du Briennois".

Restauration sur place puis départ vers Troyes pour aller voir un match de moto-ball et supporter la Suma de Troyes face au MBC Neuville.

Parmi nous, certains n'avaient jamais vu de match de moto-ball, ils ont tous été ravis et surpris de la maniabilité des pilotes avec leurs bécanes, un ballon aux pieds.

Retour à Châlons vers 1h du matin après une petite balade de nuit.

Petit souci : lors du départ du stade, nous avons perdu un pilote distrait... de nuit pas facile de s'en apercevoir. Heureusement il a pu retrouver sa route jusqu'à son domicile.

Une très bonne journée entre potes.

### 17 au 22 mai :

7 motos, 7 pilotes se sont retrouvés pour se rendre à Horice en République Tchèque afin de voir la fameuse course, la Gustava Havla, les 300 virages d'Horice : circuit sur route très différent par son profil, parcours de 5 km alternant ville, forêt, nombreux virages (300 sur une série de 12 tours).

Départ à 5h00.

Arrivée en République Tchèque à Loket vers 17h, jolies maisons incrustées dans la montagne, balade dans la ville, diner, grosse rigolade et Pivo (bière).

Bien fatigué, tout le monde est parti se coucher. Le lendemain, traversée du pays par de jolies petites routes (comme sait si bien nous organiser notre Claudius) pour nous rendre dans notre camping, très beaux et confortables petits chalets.

Le samedi et le dimanche furent dédiés uniquement aux diverses courses de toutes cylindrées, plus impressionnantes les unes que les autres avec des passages en ville au ras des maisons, les passages en forêt étaient eux aussi fantastiques.

Plusieurs arrêts de courses ont eu lieu suite à des chutes inévitables et à un petit orage.

Nous en avons pris plein les yeux. Visite des paddocks et rencontre avec MIG, de la balle mes amis.

Tous les soirs où nous étions à Miletin, nous avons diné dans le même restaurant qu'en 2017, le couple du resto est d'une gentillesse sans égale, ils nous ont emmenés dans des endroits fabuleux et pittoresques.

Dimanche soir, soirée au restaurant (ouvert spécialement pour nous) avec des airs d'accordéon et chants du patron, formidable, que de souvenirs..... Retour vers notre pays natal très dur avec les paupières lourdes, aucune panne ni incident.

Je tenais à remercier au nom de tous notre Claudius qui nous a encore organisé ce très beau périple passé entre potes.

